

にじいろ

富士市立富士第二小学校

1年部

令和6年9月27日

前期が終了し、後期が始まります！

入学してから半年が過ぎようとしています。心も体も大きく成長した1年生の姿が見られ、大変嬉しく思っています。

さて、15日（火）からは、後期がスタートします。子どもたちが自分らしさを発揮しながら、より成長していけるように、学習や生活、行事等に取り組んでいきたいと思えます。後期も引き続き、よろしくお願いいたします。

お知らせ

☆書き取りが始まりました！

まんてんすきる（かんじ）を使った書き取りが始まりました。授業の中で、効果的な書き取りのやり方を練習しました。①読みがなを書く②テスト形式で漢字を書く③丸付けをする④間違っている漢字を練習して覚えるという過程で取り組んでいます。しかし、1年生の子どもたちには、正しい丸付けは、まだ難しいと思われる。正しく書けているか、ご家庭で確認していただくと子どもたちの力になると思えます。学校でも、子どもたち自身が学ぶ必要性を感じられるような宿題ができるように支援していきたいと思えます。

☆秋さがし・秋あつめについて

10月下旬から、生活科の学習で、秋の物で教室を飾ったり、工作遊びを楽しんだりします。学校の敷地内には、どんぐりがあります。学校でもどんぐりを拾いますが、みんなで遊ぶために、たくさんのどんぐりやまつぼっくりなど、いろいろな秋を見付けたり、ご家庭でも集めたりしていただくとありがたいです。ご協力をよろしくお願いいたします。

☆縄跳びについて

12月の体育で縄跳びを使用しますので、用意をお願いします。縄跳びは、園で使用した物でも、自分で用意した物でも構いません。注文される場合は、後日配付する注文袋にお金を入れてお子様に持たせてください。また、学校に持ってくる際には、体に合わせて縄の長さを調節しておいてください。よろしくお願いいたします。

☆もみじ読書旬間について

10月15日（火）から、もみじ読書旬間が始まります。あじさい読書旬間同様、ご家庭で、お子様が読書に親しむ時間が増えるように、「家読カード」に挑戦してください。以下の方法から好きなものを選び、お子様と一緒に読書する時間を作ってみてください。選んだ方法を家読カードに記入し、最終日の11月1日（金）を迎えたら、取組を行った感想を記入し、担任に提出してください。

- ① 家族で読み聞かせをする。
- ② 同じ時間にそれぞれが好きな本を読む。
- ③ 1冊の本を親子で声を出して読み合う。
- ④ その他

あじさい読書旬間では、多くの家庭にご協力をいただき、子ども達はたくさんの本を読むことができました。子どもたちの読書に親しむ心が育つよう、学校と家庭で連携していくことができればありがたいです。